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USHUAIA

PROVINCIALES

SE CORREN LOS 100 KILÓMETROS DE RÍO GRANDE 

El intendente Pérez firmó un convenio para que las infracciones se puedan pagar 
cuando se realicen los trámites registrales, en las dependencias 
del Registro de la Propiedad del Automotor.

SE AGILIZAN LOS TRÁMITES DEL 
REGISTRO DEL AUTOMOTOR

Fueron donadas por la 
municipalidad al Servicio de 
Obstetricia. Las confeccionó el 
Taller de Carpintería 
municipal.

EL HOGAR DE 
DÍA LAZOS DE 
AMOR SERÁ 
REFACCIONADO

Será en el autódromo, el domingo 4 de septiembre y con ello, comienza la segunda 
mitad de temporada del deporte motor.

SERÁ LEY EL PLAN DE PROTECCIÓN A 
PACIENTES ONCOLÓGICOS INFANTO JUVENILES
Se presentó el texto final de adhesión a la ley nacional de Oncopediatría, que garantiza el 
acceso a la atención a toda la población y promueve un abordaje integral. 

SILLAS DE PARTO 
RESPETADO PARA 
EL HOSPITAL
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LEGISLATURA

RÍO GRANDE

La convencional constituyente por Más Ushuaia, Erica Fossati, se refirió al reemplazo de 
Viviana Remy. “Esperamos que el bloque Somos Fueguinos tome las 
definiciones correspondientes”, dijo.

PÁG.  7

DEPORTES

Obras Públicas diseñó el 
proyecto de obra para recuperar 
el espacio del barrio AGP, para 
que las personas mayores 
puedan retomar sus actividades 
habituales.

“QUIEN DEBE REEMPLAZAR A 
REMY DEBE SER UNA MUJER”
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Por Silvana Minue-El proyecto “Plan 
de Protección Integral a pacientes on-
cológicos infanto juveniles” se encuen-
tra próximo a convertirse en ley, tras su 
paso por las distintas comisiones como 
la Comisión de Salud Pública N° 5, don-
de obtuvo su dictamen favorable, aun-
que falta su tratamiento en la Comisión 
N°2 de Presupuesto, que se suspendió 
por el fallecimiento de la madre del le-
gislador a cargo de la Presidencia Legis-
lativa, Damián Loffler.

“Tuvimos muchas reuniones, pu-
dimos escuchar a la Fundación Nata-
li Flexer que acompaña a las familias 
que atraviesan enfermedades cáncer 
infantil, también escuchamos las opi-
niones de la Fundación Pediátrica Ar-
gentina que nuclea a los pediatras del 
Hospital Garrahan, tuvimos las posi-
bilidades de intercambiar opiniones 
con equipo del ministerio de Salud de 
la Provincia, con las autoridades de la 
Obra Social OSEF, quienes dieron su 
aval de alguna manera y estuvieron 
de acuerdo, trabajamos mucho con 
los equipos legislativos para encontrar 
los consensos suficientes con todos 
los bloques legislativos que han hecho 
aportes interesantes”, explicó Victoria 
Vuoto en FM MASTER´s.

“Se presentó el texto final que adhie-
re a la ley nacional de Oncopediatría que 
garantiza el acceso a la atención a toda 
la población y promueven un abordaje 
integral. Podemos regular la licencia ex-

SERÁ LEY EL PLAN DE PROTECCIÓN A 
PACIENTES ONCOLÓGICOS INFANTO JUVENILES
Se presentó el texto final que adhiere a la ley nacional de Oncopediatría, que garantiza el acceso a la atención a toda la población y 
promueve un abordaje integral. La autora del proyecto, la legisladora Victoria Vuoto, destacó los avances obtenidos tras dos años de 
haberse presentado la iniciativa. 

tendida para empleados públicos, pero 
nos quedaban afuera los empleados 
privados, por lo tanto con la adhesión 
nos permite otorgar el beneficio a ellos. 
Otro aspecto que viene a solucionar es 
la obligatoriedad de las obras sociales 
privadas y prepagas, que como legisla-
tura de la provincia no podemos obli-
gar a ampliar cobertura, y ahora que-
dan obligados a hacerlo”, indicó.

“Entonces la ley nacional viene a 
completar el tratamiento integral que 
veníamos trabajando con el proyecto 
de ley”, remarcó y agregó que fue “fun-
damental” el trabajo de diputados y 
senadores que han trabajado con pa-

dres y madres quienes han presentado 
esta ley en conjunto con fundaciones 
y asociaciones. Asimismo, Vuoto des-
tacó que el senador Matías Rodríguez, 
la senadora Eugenia Dure, la diputada 
Carolina Yutrovic y Rosana Bertone, 
pusieron una palabra en relación al 
proyecto para lograr que se trate en el 
congreso y “nos permite cerrar el círcu-
lo y haciendo que el espíritu de la ley, 
los tratamientos equitativo e integral se 
vean garantizados”.

“Buscamos que la derivación de 
nuestros niños y niñas de la provincia 
puedan ser de una manera acompaña-
da con un mecanismo seguimiento de 

diagnóstico y de referencia lo que hace 
una articulación de los equipos médicos 
como de administrativo así garantizar 
una respuesta rápida y eficiente, inde-
pendiente de la obra social que tengan, y 
eso genera un acceso equitativo”, desta-
có la parlamentaría.

Más sobre el proyecto provincial 

La ley busca establecer en el ámbito 
provincial, un acompañamiento del Es-
tado a los pacientes que padecen cual-
quier tipo de ‘cáncer infantil’ y también a 
sus familias, durante todo el tiempo que 
dure el tratamiento. 

Crea un “Certificado Único de Onco-
pediatría” para obtener las prestaciones 
del plan que serán coberturas al 100% 
con asistencia psicológica, nutricional 
y tratamiento kinesiológico, a partir del 
diagnóstico, durante el tratamiento, su 
alta, etapa final y duelo. 

Además, se añadirá el “Registro Úni-
co de Pacientes Oncopediátricos”, al Re-
gistro Poblacional de Cáncer. 

El proyecto de ley lleva el nombre del 
doctor Pedro Rocha, llegado a la Provin-
cia en 1983, tras formarse en el hospital 
de niños ‘Ricardo Gutiérrez’ de Buenos 
Aires. Es recordado con cariño en la co-
munidad riograndense por su compro-
miso y atención a los pacientes, quienes 
lo despidieron el pasado 3 de diciembre 
del 2020, cuando partió de este mundo 
justamente el ‘Día del Médico’.

SE AGILIZAN LOS TRÁMITES DEL 
REGISTRO DEL AUTOMOTOR

El intendente Martín Pérez firmó 
un convenio con la Directora Nacio-
nal de los Registros Nacionales de la 
Propiedad el Automotor, María Eu-
genia Dolo Urquiza. El mismo tiene 
como objetivo otorgar más y mejo-
res servicios a las vecinas y vecinos.

La firma de este acuerdo estipula 
que el pago de infracciones de trán-
sito podrá abonarse en las depen-
dencias del Registro de la Propiedad 
del Automotor correspondiente, en 
el mismo momento en que se reali-
zan los trámites registrales.

Además, el Municipio de Río 
Grande y la Dirección Nacional de los 
Registros Nacionales de la Propiedad 
del Automotor, acordaron intercam-
biar bases de datos para conocer con 
exactitud, tanto las infracciones de 
tránsito registradas como los datos 
de los presuntos infractores. 

Al respecto, el Intendente agrade-
ció a Dolo Urquiza “la posibilidad de 
firmar este acuerdo que permitirá a 
nuestras vecinas y vecinos realizar 
trámites ágiles y simplificados en 
cada Registro del Automotor”.

LEGISLATURA

RÍO GRANDE
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TRAS LA RENUNCIA DE LA 
CONVENCIONAL POR EL 

ESPACIO SOMOS FUEGUINOS, 
SE ABRE LA DISCUSIÓN 
DE qUIEN OCUPARÁ LA 

BANCA, SI SERÁ UN HOMBRE 
O MUJER, TENIENDO EN 

CUENTA LAS CUESTIONES DE 
PARIDAD DE GéNERO. 

En este sentido, la convencional 
constituyente Erica Fossati expresó so-
bre la renuncia a la banca de conven-
cional de la Viviana Remy, que “desde 
lo particular fue una sorpresa, si bien 
el viernes no la habíamos visto bien, la 
noticia de ayer preocupaba, hablé con 
ella por privado y me puse a disposi-
ción. La salud está por delante de cual-
quier cosa y hay que ser respetuosa de 

En la jornada del miércoles, en reunión de comisión temática de la Convención Constituyente Municipal, llevada a cabo en el espacio 
cultural Actuar, la presidenta del Cuerpo, Mónica Urquiza, expuso a sus pares la nota presentada por la, hasta ahora, convencional 
Viviana Remy, donde informaba que a partir de este miércoles renunciaba de manera ‘indeclinable’ a su función en la Convención, 
alegando motivos ‘de salud y particulares’.

FOSSATI: “qUIEN DEBE REEMPLAZAR 
A REMY DEBE SER UNA MUJER”

esa situación”.
Tras la renuncia de la convencio-

nal por el espacio Somos Fueguinos, 
se abre la discusión de quien ocupará 
la banca, si será un hombre o mujer, 
teniendo en cuenta las cuestiones de 
paridad de género. 

Para Fossatti, quien debe reempla-
zar a Remy, “debe ser una mujer” de 
acuerdo al fallo López Entable, (el am-
paro presentado por el Movimiento 
de Mujeres que establece un hombre 
y una mujer de los más votados) por 
lo cual “estamos esperando que el blo-
que Somos Fueguinos tome las defi-
niciones correspondientes para saber 
quién será el reemplazo, pero creemos 
que quien lo debe ocupar es una mu-
jer”.

“No hay ninguna discusión, la se-
ñora Liliana Fadul manifestó de quien 
ocupará ese lugar será una mujer, y 
que hará las presentaciones en la jus-
ticia”, remarcó.

CONVENCIÓN CONSTITUYENTE
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Por Fabiana Morúa. La Convención 
ya tiene definidos los temas a tratar, 
como tierra, vivienda y género. Si bien 
no se ha llegado a la parte más contro-
vertida, siguen los debates.

“En este último tiempo la comi-
sión tomó una dinámica diferente, hay 
cuestiones que corregir, para mejorar 
y seguir escuchando, pero el jueves 24 
hubo una gran cantidad de dictáme-
nes”, dijo Agustín Coto, por Fm Mas-
ter´s. Y destacó que “se trabajaron 8 
artículos y todos salieron con sus dictá-
menes por mayoría o por unanimidad”.

“Creo que le estamos encontrando 
la forma a que haya debate, que esté 
presente la participación de los veci-
nos. Han asistidos personas en todas 
las jornadas para pedir la palabra en 
cada uno de los temas que se trataron”, 
expresó. Y afirmó que “se avanza en la 
labor, en los dictámenes, así como en 
el tratamiento de los 106 artículos que 
tenemos por delante”.

El convencional constituyente se-
ñaló que “siento que la Convención ya 
está encontrando la forma de trabajo y 
la dinámica propia”.

Asimismo, sobre esa base, fue con-
sultado por la fecha estimativa para la 
primera de las reuniones de la Comi-
sión de Información y Debate Ciuda-
dano: “Hay una posibilidad de que este 
mismo sábado tengamos debate ciuda-
dano, no está cerrado porque estamos 
cerca de la fecha. Queremos cerrar, este 
viernes, los asuntos que estamos traba-
jando para poder presentarlo correcta-
mente y que tenga los títulos en los que 

COTO: “LA CONVENCIÓN YA ESTÁ ENCONTRANDO 
LA FORMA DE TRABAJO Y LA DINÁMICA PROPIA”
Así lo afirmó el convencional constituyente Agustín Coto, desde la Comisión de Información y Debate Ciudadano, dentro de la 
Convencional Constituyente. 

está cada tema y no llegar al debate 
ciudadano con medio título”.

Y adelantó que, “con seguridad y 
sin lugar a dudas, el próximo sábado 
(03/09) tendría que haber debate ciu-
dadano. Principalmente porque, si no 
pasa por debate ciudadano, no po-
dríamos tratarlo en sesión”.

Respecto al escenario de este de-
bate, “podría ser en ACTUAR porque 
estamos trabajando muy bien allí, 
pero la idea es tomar un espacio más 
cómodo para el público dado que si 
es grande el público esperado, es muy 
probable que se llene el ACTUAR”. Y 
sostuvo que, por ese motivo, “vamos 
a buscar un lugar alternativo que nos 
pueda prestar el Municipio como la 
sala Niní Marshall”.

Coto también fue consultado por 
algún tema tratado hasta el momento 
que pueda llegar a resultar polémico al 
momento de presentarse en la comi-
sión de debate ciudadano: “El antiguo 
artículo de igualdad entre hombres y 
mujeres, antiguo porque es como está 
redactado actualmente. El artículo 
que trata sobre la cuestión de tierras. 
Van a ser muy importantes, pero no 
creo que sean necesariamente con-
troversiales porque, en el caso de la 
igualdad, salió por unanimidad en el 
dictamen y, en el caso de tierras, hay 
2 dictámenes: Uno de mayoría con 10 
firmas y el otro con minoría”.

“Ahora tenemos temas sobre am-
biente, así que seguro ahí se va a con-
tar con mucha participación. Hay que 
ver en materia de obra pública, en 

obras privadas, también se va a dis-
cutir el impacto ambiental. Así que 
puede que haya diferencias, aunque 
estoy especulando a futuro. El siguien-
te paso son cuestiones de orden pre-
supuestaria, ahí es muy probable que 
haya posiciones diferentes”, advirtió.

“Había un tema que pensé que po-
dría llegar a llevar malestar o tensión en 
la participación de las vecinas y vecinos, 
sobre la cuestión de Salud y de Género, 
pero no. Es más, son 2 artículos que tie-
nen dictámenes de unanimidad”, con-
cluyó.

SE CORREN LOS 100 
KILÓMETROS DE RÍO 
GRANDE 

Será en el autódromo, el domingo 
4 de septiembre y con ello, el inicio 
de la segunda mitad de temporada 
del deporte motor.

El calendario del deporte motor 
establecía que el domingo 4 de sep-
tiembre la “Regularidad” sería la en-
cargada de abrir la segunda mitad de 
temporada. Y así será, porque en las 
últimas horas, el Automóvil Club Río 
Grande conjuntamente con la APAP, 
organizarán los “100 kilómetros de 
Río Grande”, en la modalidad regu-
laridad.

Una costumbre de la ‘Regulari-
dad’, es de alguna manera rememo-
rar competencias icónicas de nuestro 
automovilismo, basta con recordar 
que en abril se realiza las “3 Horas de 
Río Grande”, y en noviembre el Gran 
Premio de la Hermandad Histórico.

Ahora es el turno de los “100 kiló-
metros de Río Grande”, que, a pro-

pósito, en menos de 30 días se correrá, 
pero por los puntos, también en el au-
tódromo de nuestra ciudad.

Como sucede en la carrera tradicio-
nal, aquí el piloto titular tendrá un in-
vitado, para que cada una gire en una 
serie que durará 16 vueltas.

Recordemos que aquí pueden par-
ticipar autos de más de 20 años de an-
tigüedad, que previo al inicio giran un 
tiempo determinado por la organiza-
ción, se les cronometra esas vueltas y 
el equipo determina cual consideran 
su tiempo ideal, el cual deben inten-
tar repetir a lo largo de las 32 vueltas 
(16 cada uno), que tiene de duración la 
competencia.

El próximo lunes 29, se recibirán las 
inscripciones de 20:00 a 21:00 horas en 
el salón del autódromo de nuestra ciu-
dad.

Se espera, que más de 20 autos es-
tén en línea de largada.

CONVENCIÓN CONSTITUYENTE

DEPORTES
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A través de un proyecto de de-
claración, la Cámara de Diputados 
de la Nación otorgará un reconoci-
miento a la Comisión de Auxilio de 
Ushuaia y su labor en la asistencia 
a turistas y residentes en Tierra del 
Fuego.

La iniciativa fue acompañada 
ayer por los integrantes de la Comi-
sión de Seguridad Interior que pre-
side el diputado nacional Ramiro 
Gutiérrez (Frente de Todos) y podría 
ser tratada en la próxima sesión de 
la Cámara Baja.

“La Comisión de Auxilio de Us-
huaia es un claro ejemplo de voca-
ción de servicio ya que desde hace 
muchos años vienen realizando una 
tarea que es realmente loable que 
tiene como principal objetivo sal-
var vidas”, argumentó el autor del 

La comisión de Seguridad Interior de la Cámara de Diputados acompañó el proyecto que propone reconocer el trabajo que realiza la 
Comisión de Auxilio de Ushuaia. La iniciativa podría ser aprobada en la próxima sesión.

LA COMISIÓN DE AUXILIO SERÁ RECONOCIDA 
POR LA CÁMARA DE DIPUTADOS 

proyecto, el diputado Héctor Ste-
fani.

Y remarcó: “Es un orgullo no 
sólo para todos los ciudadanos de 
Ushuaia sino también para todos 
los fueguinos”.

La Comisión de Auxilio de Us-
huaia está actualmente confor-
mada por el Escuadrón N° 44 de 
la Gendarmería Nacional, Admi-
nistración de Parques Nacionales, 
Secretaría de Protección Civil de 
la provincia, División de Servicios 
Especiales de la Policía de la Pro-
vincia, Dirección de Defensa Civil 
de la Municipalidad de Ushuaia, 
Bomberos Voluntarios de Ushuaia, 
Bomberos Voluntarios 2 de Abril, 
Bomberos Voluntarios Zona Norte, 
Club Andino Ushuaia y la Asocia-
ción Argentina de Guías de Monta-
ña.

USHUAIA
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SE REALIZÓ UN 
ENCUENTRO DE BOXEO 

LAS PANADERÍAS qUE SON 
PARTE DE “PAN EN TU MESA”

EL MERCADO CONCENTRADOR 
ESTARÁ EN EL BARRIO ANDORRA

El pasado sábado se realizó una 
jornada recreativa de Boxeo en el 
gimnasio de Deportes de Combate 
del Barrio Chacra IV. 

En la misma participaron repre-
sentantes de Espacio Joven, Escuela 
de Boxeo “Pistos”, Gimnasio de De-
portes de Combate, Camioneros, Es-
cuela de Boxeo “Zeus” y Escuela “Fin 
del Mundo”. 

Se trata del Programa Municipal 
que el intendente Martín Perez puso 
en marcha días atrás, mediante el 
cual, panaderías de la ciudad ofre-
cerán este producto esencial de la 
canasta básica un 30% más barato 
durante 16 días del mes.

Son 20 las panaderías de la ciudad 
que se sumaron al programa “Pan en 
tu mesa” que lanzó el Municipio de 
Río Grande este lunes. De esta forma, 
se busca garantizar que las familias 
de la ciudad accedan al consumo 
de dicho producto al tiempo que se 
contribuye a la actividad de las y los 
pequeños comerciantes.

La Municipalidad de Ushuaia invi-
ta a los vecinos y vecinas a acercarse al 
mercado concentrador que tendrá lu-
gar los días sábados 27 y domingo 28 en 
Pequeños Pasos, ubicado en Esteban 
Loncharich N° 515 del barrio Andorra, 
de 13 a 20 horas. 

El subsecretario de desarrollo eco-
nómico, Gustavo Ventura indicó que 
“por decisión del intendente, Walter 
Vuoto continuamos acercando una va-
riedad de productos básicos a los veci-
nos y vecinas de distintos barrios, con 

Es la primera vez que distintas es-
cuelas y academias de Boxeo se dieron 
lugar en este espacio único con el que 
cuenta la ciudad para compartir una 
tarde de recreación y fraternidad den-
tro del deporte. 

Cabe destacar que Río Grande es la 
primera ciudad de la provincia que cuen-
ta con un gimnasio de estas característi-
cas para la práctica de estas disciplinas. 

RIO GRANDE

RÍO GRANDE

USHUAIA

En este sentido, y durante 16 días 
al mes, vecinas y vecinos podrán ac-
ceder a la compra del pan a un 30% 
más barato que el precio de plaza.

Los lunes y miércoles tendrán des-
cuentos: Entre migas; Ferrigno; Iker´s; 
La princesa; La rosca de Homero; Los 
amigos; Manases; Remolino; San José; 
Manases 2.

Mientras que los martes y jueves 
las panaderías que aplicarán los des-
cuentos son: Algo rico; Dulce tenta-
ción; Dulces mimos; La familia; La 
isla; La santiagueña; La tradición; Los 
nietos; Mia Franchesca; La santiague-
ña 2.

el objetivo de poder acompañar la 
economía familiar”. 

Asimismo, anticipó que “no solo 
habrá precios populares en frutas, 
verduras, pescados, congelados y pa-
nificados dulces y salados, sino que, 
además, descuentos de la tarjeta +U 
en los distintos puestos”. 

Ventura recordó que “aquellas 
familias que aún no cuenten con la 
tarjeta, pueden solicitarla y activarla 
para empezar a disfrutar de los bene-
ficios en los comercios de la ciudad”.
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EL MUNICIPIO ENTREGÓ 
SILLAS DE PARTO 
RESPETADO AL HOSPITAL 

TRABAJO DE BARRIDO DE 
CALLES EN LOS BARRIOS

LOS VETERANOS COMPARTIERON 
SUS EXPERIENCIAS EN EL 
COLEGIO JOSé MARTÍ

La Municipalidad de Ushuaia donó 
al Hospital Regional de Ushuaia sillas 
de parto respetado, en el marco de un 
nuevo aniversario de la sanción de la 
Ley Nacional de Parto Humanizado. 

Las herramientas fueron confec-
cionadas en el Taller de Carpintería 
municipal y fueron entregadas al Ser-
vicio de Obstetricia del nosocomio ca-
pitalino por la secretaria de la Mujer, 
Natacha Aldalla, y su par de Economía 
y Finanzas, Luisina Giovanelli. 

Aldalla manifestó que “la entrega 
de estas herramientas sirve para ga-
rantizar el acceso a un derecho a las 

A partir de este jueves, la Munici-
palidad de Ushuaia inició el barrido 
mecánico en distintos barrios de la 
ciudad. El subsecretario de Medio 
Ambiente, Sergio Baiocchi aseguró 
que “continuamos en la zona del cas-
co céntrico, extendiendo el barrido a 
las demás calles del centro, pero tam-
bién iniciando la limpieza en otros 
sectores de la ciudad como el San Vi-
cente, La Cantera y Los Morros”.

“La ciudad es muy grande, así 
que vamos expandiendo la activi-
dad de limpieza que realizamos en 
forma conjunta entre Higiene Urba-
na y Agrotécnica Fueguina al resto 
de la ciudad”, dijo Baiocchi. “Aún 

La Municipalidad de Ushuaia junto 
al Centro de Ex combatientes visitaron 
la comunidad educativa del Colegio 
José Martí, para compartir una char-
la informativa y realizar un análisis de 
la causa Malvinas, en el marco del 40° 
Aniversario de la Gesta. 

El secretario de Asuntos de Malvinas 
del Municipio, VGM Daniel Arias contó 
que “a pedido de la profesora, Viviana 
Romero fuimos invitados junto al pre-
sidente del Centro de Excombatientes, 
Conrado Zamora y nuestro compañero, 
Martín Romero para narrar frente a los 
jóvenes estudiantes, algunas de nues-
tras historias durante el conflicto y ha-
cer un balance de cómo está la causa en 
la actualidad”. 

En un emotivo encuentro, los es-
tudiantes y docentes compartieron lo 
aprendido durante las clases y mani-
festaron su incondicional acompaña-
miento y agradecimiento, a los vetera-
nos de Malvinas. 

Allí, la profesora Viviana Romero in-
dicó que “es un honor recibirlos, y tener 
la posibilidad de escucharnos nos hace 
darnos cuenta que nos falta aprender 
muchísimo más sobre Malvinas. Por 
eso, debemos seguir trabajando no solo 
leyendo lo que sucedió en la guerra, 
si no lo que sucede en la actualidad, 
pensando en las futuras generaciones 

personas gestantes en el momento de 
parir”. 

Además, sostuvo que “es una ale-
gría inmensa haber concretado esto 
de manera articulada ya que el equipo 
se confección en el Taller de carpinte-
ría del Municipio”.

Por último, Aldalla destacó que “es 
importante el acompañamiento que 
se genera desde la gestión del inten-
dente Walter Vuoto no solo con la pro-
moción de derechos” sino también 
“con la entrega de herramientas para 
garantizar que estos derechos se ha-
gan efectivos”.

tenemos que terminar la zona céntri-
ca, todo el casco más antiguo, pero ya 
empezamos a intervenir también en 
los barrios, algo que es tan importante 
para la ciudad y todos nuestros veci-
nos y vecinas”, continuó.

El Subsecretario de Medio Am-
biente explicó que “estamos ya en la 
etapa en que se acelera el despeje de 
barro acumulado durante en invierno 
en cordones cuneta en toda la ciudad, 
despejarla y dejarla preparada para la 
temporada de obras”. Por otra parte 
afirmó que “seguimos trabajando en 
el centro y vamos llevando esta inter-
vención de limpieza en los barrios, de 
a poco, pero sin pausa”.

USHUAIA

USHUAIAUSHUAIA

y apostando siempre a la buena edu-
cación”. 

La docente destacó el fuerte interés 
de todos los alumnos en la exposición 
brindada, así como la atención que 
suscitó la visita de los Veteranos de 
Malvinas.

Asimismo, Arias destacó la impor-
tancia de mantener estas reuniones 
con los jóvenes, ya que “nos permite 
poder informar sobre los tratados de 
Madrid I y II, como así también el de 
Foradori - Duncan y las consecuencias 
que requieren los mismos, para nues-
tra nación”. 

El funcionario municipal acla-
ró que “debemos seguir trabajando 
con los jóvenes fueguinos, ya que son 
nuestro legado y como provincia, ne-
cesitamos sostener la integridad terri-
torial para seguir defendiendo nuestra 
soberanía y los valores patrios”.
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Es una formación de extensión 
destinada a Trabajadorxs Sindicaliza-
dxs, y no sindicalizadxs de todos los 
sectores del trabajo, de todo el país.   

La Universidad Nacional de Tierra 
del Fuego, Antártida e Islas del Atlán-
tico Sur, lleva adelante la inscripción 
a la  “Diplomatura de Extensión Uni-
versitaria en Trabajo, Sindicalismo 
y Derechos Humanos”  formación  
destinada a Trabajadorxs Sindicali-
zadxs, y no sindicalizadxs de todos 
los sectores del trabajo, de todo el 
país.   

La propuesta formativa comenza-
rá a dictarse en septiembre de 2022, 
de forma online,  por el transcurso 
de cuatro meses y sin costo para los/
las cursantes.   La diplomatura tiene 
como propósito general la formación 
y adquisición de conocimiento críti-
co y competencias prácticas a través 
de un conjunto de herramientas di-
rigidas a los trabajadorxs sindicaliza-
dxs y no sindicalizadxs, con el fin de 

ÚLTIMOS DÍAS DE INSCRIPCIÓN 
A LA “DIPLOMATURA EN 
TRABAJO, SINDICALISMO Y 
DERECHOS HUMANOS”  

promover su sindicalización, la cons-
trucción colectiva de sus derechos 
desde una perspectiva integral de los 
Derechos Humanos.

Para la UNTDF, la iniciativa es  po-
sible a partir de la firma del convenio 
marco de colaboración y cooperación 
institucional celebrado con la Asocia-
ción Civil H.I.J.O.S Capital – Hijos e Hi-
jas por la Identidad y la Justicia contra 
el olvido y el silencio- y la Asociación 
Fueguina Universitaria de Docentes 
e Investigadores AFUDI (Asociación 
de Base de la Federación Nacional de 
Docentes Universitarios CONADU). 
El acuerdo celebrado destaca “la con-
vicción de que la plena vigencia de los 
Derechos Humanos es una Política de 
Estado fundamental en el marco de 
una sociedad libre, justa, equitativa y 
plenamente democrática”.

Inscripciones: https://forms.gle/
ma43M2tc4v7PhJ8X7

Consultas: diplo.trabajo.sindicalis-
mo.ddhh@untdf.edu.ar

El ministro de Desarrollo Humano, 
Marcelo Maciel, encabezó un encuen-
tro en el que se terminó por diseñar el 
plan de trabajos de refacción y acon-
dicionamiento que se estarán llevan-
do adelante en el edificio del Hogar de 
Día “Lazos de Amor de Río Grande.

Esto fue consensuado en la reu-
nión de la que además tomó parte la 
secretaria de Coordinación y Gestión 
de Políticas Sociales, Ana Andrade; la 
secretaria de Niñez, Adolescencia y 
Familia, Gabriela Moreyra; el secreta-
rio de Enlace de Gestión, Federico Gi-
ménez; el Secretario de Coordinación 
Política, Walter Garay y el secretario 
de Coordinación Territorial y Partici-
pación Ciudadana, Héctor Garay, en-
tre otros, además de equipos técnicos 
de los Ministerio de Desarrollo Hu-
mano y de Obras y Servicios Públicos.

El encuentro también sirvió para 
“sociabilizar lo trabajado desde la 
Subsecretaria de las Personas Mayo-
res durante la etapa de pandemia y 
las gestiones realizadas para conti-

PLAN DE REFACCIONES EN EL EDIFICIO 
DEL HOGAR DE DÍA “LAZOS DE AMOR”
Los trabajos necesarios fueron consensuados por los equipos técnicos de los ministerios de Obras y Servicios Públicos y de Desarrollo 
Humano.

nuar con la asistencia, contención y 
creación de propuestas y dispositi-
vos de intervención destinados a las 
personas mayores de la ciudad de 
Río Grande”, explicó Matías Ramos, 
subsecretario de Personas Mayores, 
quien destacó además la presen-
cia del  Concejal Javier Calisaya y el 
equipo de trabajo de la concejal Laly 
Mora.

“En cuanto al espacio donde his-
tóricamente funcionó el Hogar de 
Día, ubicado en el barrio AGP, se di-
seño desde Obras y Servicios Públi-
cas un proyecto de obra para recu-
perar un espacio para las personas 
mayores de la ciudad y retomar las 
actividades en forma normal y habi-
tual”, sostuvo el funcionario.

“Ha sido un trabajo consensuado 
con los equipos de Desarrollo Huma-
no enmarcado en las necesidades de 
los adultos mayores que hacen uso 
de estas instalaciones, que imperio-
samente obligan a un conjunto de 
mejoras para albergar las actividades 

UNIVERSIDAD

que habitualmente se desarrollaban 
en el Hogar”, afirmó Ramos.

Los trabajos estarán iniciando 

inmediatamente que se cumplan los 
procesos administrativos de rigor que 
ya se han comenzado.
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EL CONCEJO DELIBERANTE SE ENCUENTRA ABOCADO A LA 
REFORMA DE LA CARTA ORGÁNICA MUNICIPAL

El Concejo Deliberante aprobó el decreto CD N° 5/2022 que dispone la suspensión 
de la actividad legislativa de la institución, a partir de la entrada en funcionamiento 
de la Convención Constituyente Municipal de Ushuaia y que se extenderá hasta 
tanto dure el desarrollo de la misma, en virtud de lo dispuesto en el artículo 140 
y 112 de la vigente Carta Orgánica.
El decreto también establece afectar al personal del Concejo para el desarrollo 
de la Convención.
Por otra parte la institución legislativa informa que continúa recibiendo los pedidos 
de las vecinas y vecinos de la ciudad, en la mesa de entrada legislativa sita en 
Don Bosco 419 en el horario de 9 a 16 horas.

EL MES DE LAS INFANCIAS 
CIERRA CON UNA GRAN 
KERMESSE EN MARGEN SUR 

El Municipio de Río Grande lanzó 
una variada y nutrida agenda de activi-
dades para todo el mes de agosto, con el 
fin de agasajar a los niños y niñas de la 
ciudad. Como parte de estos festejos, se 
desarrolló en distintos barrios la “Ker-
messe de las Infancias”, la cual hará su 
cierre este sábado 27, en el polideporti-
vo de Margen Sur.

El próximo sábado 27 de agosto, se 
invita a las familias de la ciudad a disfru-
tar de una nueva edición de la “Kermes-
se de las Infancias”, la cual se realizará, 
en esta oportunidad, en el polideporti-
vo de Margen Sur (Wonska 429), desde 
las 15 hasta las 18 horas, dando cierre a 
un mes cargado de propuestas para los 
más pequeños. 

Desde el Municipio de Tolhuin 
mantuvieron dos encuentros con 
jóvenes que se encuentran en la 
provincia y que, a través del proce-
so de evaluación de la Comisión de 
Becas, han salido beneficiados te-
niendo en cuenta el orden de prio-
ridad.

En la reunión, el Intendente Da-
niel Harrington, la Secretaria de Go-
bierno Ana Paula Cejas, el Presiden-
te del Concejo Deliberante Norberto 
Dávila y el Director de Juventud Wi-
lliam Gómez, conocieron acerca de 
las realidades de cada joven, sus ca-
rreras elegidas, aspiraciones y com-
partieron el compromiso de generar 
un proyecto vinculado a su forma-
ción especifica para su ciudad y/o 

ENCUENTROS CON JÓVENES 
BENEFICIADOS CON LAS 
BECAS MUNICIPALES

TOLHUIN

La “Kermesse de las Infancias” es 
un mega evento que incluye juegos 
con distintas temáticas; meriendas; 
sorteos; espectáculos infantiles; y que 
involucra a todas las áreas municipa-
les y organizaciones comunitarias, las 
cuales acercarán propuestas diver-
tidas para que niños y niñas, junto a 
sus familias, disfruten de un momento 
único. 

De esta manera, el Municipio de la 
ciudad continúa promoviendo activi-
dades y espacios para que las infan-
cias socialicen y compartan momen-
tos de calidad, a través del acceso al 
derecho al juego y la recreación, con-
tribuyendo así a su desarrollo y bien-
estar integral.

comunidad.
En total, de los 109 postulados, se 

otorgarán 52 becas, para estudiantes 
de Tolhuin que se encuentran cursan-
do tanto dentro como fuera de la pro-
vincia, y según la Ordenanza N°530, 
la evaluación llevada adelante por la 
Comisión de Becas establece como 
criterios la situación socioeconómi-
ca y la trayectoria académica de cada 
uno y cada una.

Desde el Municipio remarcaron 
que “es importante hacer este acom-
pañamiento a nuestros jóvenes brin-
dando herramientas para facilitar su 
desempeño profesional. Continua-
remos con los encuentro de manera 
gradual en base a la finalización de 
cada proceso administrativo”.

RÍO GRANDE
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Personal de la Dirección General 
de Biodiversidad y Conservación, per-
teneciente a la Secretaría de Ambiente 
avanza en el proceso de restauración de 
las 13 hectáreas que hoy se encuentran 
dentro de la Reserva Provincial Río Val-
dez, luego de que 20 años atrás la zona 
fuera sometida a actividades extracti-
vas como la explotación maderera, hoy 
regulada, y minera.

María Luisa Carranza, Directora Ge-
neral de la Dirección General de Bio-
diversidad y Conservación, manifestó 
al respecto que “debido a la lenta re-
cuperación natural del bosque, se tor-
na necesario llevar a cabo acciones de 
restauración activa que contribuyan a 
acelerar la recuperación de la ex cante-
ra. Por esto mismo, durante el otoño y 
la primavera del 2021 se invitó a la co-
munidad fueguina realizar una planta-
ción de renovales de lenga (Nothofagus 
pumilio)”. 

Para llevar a cabo esta tarea, 71 per-
sonas, entre ellas miembros de la Secre-
taría de Ambiente y voluntarios de las 
3 ciudades de la provincia, participaron 
en la plantación de más de 1.940 árbo-
les, de los cuales, se seleccionaron 234 
renovales para llevar sus mediciones 
anualmente como método de control). 
A un año de la reforestación, el por-

AVANZA LA RESTAURACIÓN EN LA RESERVA 
PROVINCIAL RÍO VALDEZ 
Se trata de la reforestación con lenga en la ex cantera del cerro Jeujepen, la cual 20 años atrás fue sometida a actividades extractivas 
de explotación de madera y minería.

centaje de plantas vivas fue superior 
al 70% con un crecimiento promedio 
casi nulo.

“Estamos contentos con estos re-
sultados. Ayudar a recuperar el bos-
que y las áreas protegidas es parte 
de nuestro trabajo y es sumamente 
importante llevar a cabo estas tareas 
para restaurar estos espacios que an-

tes eran explotados; estamos viendo 
buenos resultados hasta ahora así que 
esperamos que continúe así”, finalizó 
la funcionaria.

La Reserva Provincial de usos múl-
tiples Río Valdez es una de las seis 
Áreas Protegidas provinciales de Tierra 
del Fuego. Se ubica en la margen sur 
del ejido urbano de Tolhuin y resguar-

da una porción de bosques andino-pa-
tagónicos y turberas de Sphagnum ma-
gellanicum. Además, contiene cuerpos 
de agua de gran valor paisajístico como 
la laguna del Indio adyacente al Lago 
Khami, la laguna Aguas Blancas ubica-
da en el extremo sudeste de la reserva 
y la desembocadura del Río Valdez for-
mando parte de su límite oeste.

PROVINCIALES
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Los festejos se realizaron en un es-
pacio abierto que posee el Hospital 
de Pediatría en una de sus entradas, 
donde se montaron los puestos de las 
jurisdicciones provinciales y entida-
des nacionales que participaron de la 
Feria Federal y un escenario donde se 
realizaron distintos shows musicales, 
entre ellos, se destacó el realizado por 
Lito Vitale y Juan Carlos Baglietto.

Por el gobierno de Tierra del Fuego 
AIAS estuvieron presentes los secreta-
rios de Representación Oficial, Maxi-
miliano D’Alessio; de Vinculación Sa-
nitaria, José Torino; y de Cultura, Lucia 
Rossi, quien junto a la responsable de 
la Editora Cultural de Tierra del Fuego, 
Priscila Vallone, entregó libros infanti-
les para la biblioteca del Hospital.

“Trajimos un lote de libros para las 
infancias de autores y autoras fuegui-
nas que fueron publicados por la Edi-
tora Cultural, con la intensión de que 
puedan ser disfrutados por los niños 
y niñas en esos momentos de espar-
cimiento y distracción fuera de las ru-
tinas de sus tratamientos médicos y 
que esa lectura los distraiga y traslade 
a mundos distintos y lejanos”, detalló 
Rossi.

Por su parte, José Torino, destacó 
la relación “cotidiana que el equipo 
de salud de Vinculación Sanitaria con 
el Hospital de Pediatría Garrahan que 
permite una agilidad en la accesibili-
dad y la atención de los pacientes que 
por su complejidad deben atenderse 
en este hospital, que es un puntal en 
tratamientos médicos pediátricos”.

En el stand fueguino, además de un 

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPÓ DE LOS FESTEJOS 
POR LOS 35 AÑOS DEL HOSPITAL GARRAHAN
Casa de Tierra del Fuego junto a las demás delegaciones que integran el Consejo Federal de Representaciones Oficiales (CONFEDRO) 
se sumó a los festejos por los 35 años del Hospital Garrahan, que consistió en la realización de distintos espectáculos musicales y un 
espacio federal donde cada provincia montó un stand con juegos, folletos y obsequios para quienes visitaban el puesto.

juego de cartas, crayones, material 
para colorear y folletos que fueron 
entregados a los y las niñas que vi-
sitaban el espacio de Tierra del Fue-
go, en un televisor se mostraban los 
saludos de pacientes y profesionales 
de la salud de la provincia que están 
vinculados con el hospital.

Por último, la ministra de Salud 
de la Nación, Carla Vizzotti, luego 
de visitar el puesto de Casa de Tie-
rra del Fuego, destacó la presencia 
de las provincias en este festejo fe-
deral y la comunión que “existe en-
tre los equipos de salud de las casas 
de las provincias y del Garrahan en 

CONVOCATORIA AUDIENCIA PÚBLICA

JUEVES 25/08/2022 – 10:00 HS. – S.U.M de la Dirección 
Provincial de Puertos, ubicado en Maipú N° 510

AUTORIDAD CONVOCANTE: Dirección Provincial de Energía “Ciudad de Ushuaia”
 
AUTORIDADES DE LA AUDIENCIA PÚBLICA
 Secretario de Energía: Dn Moisés SOLORZA 
 Presidente D.P.E.: Pedro VILLARREAL
 Exponente: Ing. Liliana MARZARI

-----La Dirección Provincial de Energía, de acuerdo a lo establecido en el artículo 11° de la 
Ley Provincial N° 681, informa que: el día 25/08/2022 se realizó la audiencia pública prevista, 
presidida por el Señor Pedro VILLARREAL en su carácter de Presidente de la Dirección 
Provincial de Energía-----------------------------------------------------------------------------------------
---El objeto principal fue informar a la población, organizaciones públicas, privadas y no 
gubernamentales respecto de tratar la modificación del cuadro de tarifas de energía eléctrica 
de la ciudad de Ushuaia, Tolhuin, Almanza y otras Zonas con generación aislada que presta la 
Dirección Provincial de Energía.----------------------------------------------------------------------------
---Para dicha convocatoria se habilitó un espacio institucional para que todos los 
ciudadanos o instituciones intermedias, que se sientan afectados o tengan algún interés 
particular, expresen su opinión. ----------------------------------------------------------------------------
-----------------------------
-----La Audiencia no contó con personas inscriptas en el marco de la Ley Provincial N° 
681,  pero sí con la presencia de público en general y medios de comunicación.

BUENOS AIRES

el acompañamiento de las familias 
que se vienen a atender al hospital, 
brindando calidad en la atención de 

situaciones complejas y armando re-
des para acompañar a las familias en 
el momento que transitan”.
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Asimismo, finalizaron con el trata-
miento del último punto de Planea-
miento que había quedado pendiente 
de dictaminar, que refiere a Hábitat y 
Tierras Fiscales y que define los princi-
pios en que se basa el reconocimiento 
por parte del Municipio sobre los dere-
chos de los vecinos al acceso a una vi-
vienda y hábitat digno. 

En lo concerniente a Políticas Socia-
les, que aborda el Desarrollo Humano, 
la Promoción Comunitaria y la Acción 
Social, se trabajó para la búsqueda del 
acuerdo en base al proyecto presentado 
por Más Ushuaia, que al momento de 
la fundamentación no sólo expusieron 
que es terminológica, sino que busca 
articular acciones con Provincia y Na-
ción, a la vez que resaltaron la mirada 
puesta en las “políticas públicas y so-
ciales con eje en el territorio” a través 
de los “programas y dispositivos con 
perspectiva en los derechos humanos, 
con equidad de género, interculturali-
dad, mirada colectiva y ampliación de 
derechos”.

En tanto a lo que tiene que ver con 
Políticas Especiales, se buscó el acuer-
do utilizando también como borrador 
el proyecto de Más Ushuaia. Se traba-
jó en los artículos que refieren a Salud, 
reconociendo que es un derecho fun-
damental humano, animal y ambiental 
entendiendo que se goza desde el mo-
mento de la concepción.

Sobre la Descentralización y Trans-
ferencias de Servicios, también dentro 
de Políticas Especiales, si bien los auto-

LA CONVENCIÓN DEBATIÓ SOBRE POLÍTICAS 
SOCIALES, HÁBITAT Y TIERRAS FISCALES 

res del proyecto de actualización fun-
damentaron la intención de plasmar 
en el manejo de los servicios la auto-
nomía municipal, se acordó no firmar 
el dictamen hasta el próximo encuen-
tro, para dar tiempo a las posiciones 
disidentes a estudiar acabadamente 
la propuesta con la intención de abrir 
un camino al acompañamiento.

Por último, sobre Educación y 
Ciencia y Tecnología se celebró ha-
ber llegado a un dictamen en común 
acuerdo para que sea llevado a sesión, 
con las actualizaciones resultantes 
del debate y la armonización de pro-
yectos en cuarto intermedio.

Al cierre de la jornada, el presi-

En un nuevo encuentro de trabajo legislativo llevado a cabo este miércoles, desde las 13 en el espacio Actuar, los convencionales 
avanzaron sobre los capítulos de la Carta Orgánica que tienen que ver con Políticas Sociales y Políticas Especiales, logrando acuerdos 
unánimes, dictamen de mayoría, de minoría y pendientes de resolución. 

dente de esta comisión, convencional 
Juan Carlos Pino, comunicó que este 
viernes a las 13 horas, continuará la 
búsqueda de consensos ya que aún 
quedan pendientes los artículos sobre 
Políticas Tributarias, pero que también 
se incorporan a la agenda del trabajo 
en comisión 3 de los artículos de Políti-
cas Presupuestarias, para ir avanzando 
y lograr un primer bloque de proyectos 
para definir fecha de la próxima sesión.  

 
UNA MUJER REEMPLAZARÍA A 

VIVIANA REMY 

Al inicio de la reunión de comisión 
la presidenta de la Convención, Mó-

nica Urquiza, hizo saber al Cuerpo de 
convencionales que la –hasta entonces- 
convencional Viviana Remy, presen-
tó su renuncia a ese cargo a partir del 
miércoles 24 de agosto.

En la comunicación, Urquiza detalló 
que fue Remy quien le hizo llegar una 
nota donde expresaba su decisión ‘in-
declinable’ de abandonar el cargo, por 
‘razones de salud y motivos particula-
res’, según consta en el escrito.

Será en el ámbito de una sesión es-
pecial, a la cual se convocará durante 
los próximos días, que se dará la oficia-
lización de dicha renuncia y, a su vez, en 
el mismo acto se tomará juramento a su 
reemplazante.

Al término de la jornada legislati-
va, por iniciativa de la convencional 
Myriam Canga, se hizo un homenaje 
en nombre de Remy reconociendo su 
voluntad de participar en la tarea de 
la reforma, momento en que varios 
de sus pares en el uso de la palabra 
manifestaron no sólo el reconoci-
miento a su vocación y compromiso 
en el trabajo legislativo, sino su am-
plio apoyo por el momento que está 
atravesando.

Por último, su compañera de fórmu-
la de Somos Fueguinos, Liliana Fadul, 
dejó plasmado en el cierre de la reunión 
que espera que su reemplazante sea 
una mujer, en consonancia con uno de 
los ejes más importantes de la actuali-
zación en la nueva redacción de la Carta 
Magna de la ciudad, que es la paridad 
de género.
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GRAN FESTEJO PARA 
FINALIZAR EL MES DE LAS 
INFANCIAS

El Gobierno de Tierra del Fuego 
AeIAS a través de la Secretaría de Eco-
nomía Popular dependiente del Mi-
nisterio de Desarrollo Humano reali-
zará la feria EMPRENDER TDF con el 
fin de finalizar los festejos realizados 
en el marco del Mes de las Infancias.

El evento se llevará adelante el 
día sábado 27 de agosto de 15 a 20 hs 
en el Centro Infantil Integrado ubi-
cado en Estrada N° 1958 de la ciudad 

de Río Grande. 
La actividad no solo será el tradi-

cional encuentro entre emprende-
dores y emprendedoras de la ciudad 
ofreciendo sus productos, sino que 
se tratará de una actividad para toda 
la familia. La misma contará con una 
gran kermes, regalos para los más 
chicos y un show en vivo de la Banda 
de Juguete, quienes vienen desde la 
ciudad de Ushuaia.

El ministerio de Producción y Ambiente de la Provincia y la Armada Argentina, celebraron un convenio de cooperación mutua, apoyo y 
potenciamiento de sus áreas.

El mismo prevé impulsar una vía 
marítima de conexión e intercambio 
que potenciará la producción de la 
isla, así como la logística de abaste-
cimiento de diversos insumos, como 
aquellos destinados para la obra pú-
blica de la provincia.

En representación del Ministerio es-
tuvo presente la ministra Sonia Castiglio-
ne, mientras que de parte de la Armada 
lo hizo el Comandante de Adiestramien-
to y Alistamiento, Contraalmirante, Juan 
Carlos Daniel Abbondanza. 

Al respecto, la titular de cartera 
provincial, expresó que “abrir una vía 
marítima representa conectividad, 
así como una ruta de aprovisiona-
miento que otorgará a la provincia 
poder viabilizar la exportación de 
material reciclable al continente, que 
por su escaso valor no es económica-
mente rentable y que actualmente es 
acopiado en la isla”.

La funcionaria explicó además que 
estos convenios que viene firmando 
la Provincia, “buscan potenciar las 
instituciones y las áreas a través de 
trabajos que se den conjuntamente, 
y que crean nuevas capacidades y en-
riquecen a todo el Estado en su con-
junto”.

El acta de cooperación tiene una 
duración de 2 años prorrogable auto-
máticamente por períodos iguales al 
inicial.

Algunos de los puntos que contem-

CONVENIO POR UNA VÍA MARÍTIMA DE 
CONEXIÓN E INTERCAMBIO

PRODUCCIÓN Y AMBIENTE 

RÍO GRANDE

pla la misma se relaciona a establecer 
un asesoramiento recíproco; coo-
perar en actividades y servicios con 
aprovechamiento racional de sus re-
cursos y abrir campos de intercambio 

a todas las disciplinas o especialida-
des propias de cada una de ellas.

Acompañaron en firma el Secre-
tario de Industria y Promoción Eco-
nómica, Juan Ignacio García; el Sub-

secretario de Industria, Juan Manuel 
Casco; el Subsecretario de Promoción 
Económica y Nuevas Tecnologías, Raúl 
Ponce, y el Comandante del Área Na-
val Austral, Walter Ernesto Dona.
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Desde el área de Salud Mental del 
Ministerio de Salud de la provincia, el 
Licenciado David De Piero afirmó que  
“no encontramos la fuente específica 
sobre ese estudio, en las fuentes que 
manejamos a través de epidemiología 
local que se hace en conjunto con Na-
ción es otra información”.

El profesional se refirió a las situa-
ciones que se hicieron virales en las re-
des sociales donde se publicaron imá-
genes, con rostros, o datos específicos, 
de personas que decidieron quitarse la 
vida.

“Todas las recomendaciones son 
para que se puedan preservar los epi-
sodios concretos, resguardar las intimi-
dades. El impacto suele ser mas de ín-
dole sensacionalista. Hay un escrito de 

LA SALUD MENTAL Y LA IMPORTANCIA DE 
TENER UNA RED DE CONTENCIÓN
Desde hace cinco años, la provincia mantiene, según el INDEC, la tasa más alta de suicidios del país, con un 19.72% cada 100 mil habitantes, 
cuando a nivel nacional la media es de 7.4%. Más de la mitad de los suicidios tiene como protagonistas a menores de 20 años.

Nación que no promueve la difusión, 
entendiendo que los medios, si ven un 
hecho de relevancia, buscan comuni-
car, pero la difusión crea tendencia de 
pensar un problema”.

“La problemática del suicidio no 
tiene las secuencias que pueden te-
ner otras temáticas en salud, a veces 
hay unos patrones generales. Es una 
problemática que puede tener unos 
cuadros de base pronunciados, como 
el caso de la depresión. En otros ca-
sos aparece algún detonante, que es el 
que lleva al hecho concreto, pero que 
no es una causa en sí misma, perdidas 
de algún lugar en lo social o conflictos 
familiares”, explicó De Piero por FM 
Masters.

Y agregó: “La problemática del sui-

cidio tiene desencadenantes. Tampo-
co hay patologías específicas, como la 
depresión, o mayores, como psicosis 
o esquizofrenia, o cuando alguien no 
tiene una red de contención”.

“Por otro lado, hay indicadores 
de riesgo, como cuando una persona 
entra en una etapa de aislamiento, o 
en una crisis de ansiedad, o de salud 
mental, y no encuentra una salida, o 

una crisis dentro de la vida cotidiana”, 
señaló.

Y pidió que desde el área de Educa-
ción “se pueden detectar situaciones 
que les pueda ocurrir a los alumnos 
para advertir que algo sucede ahí”.

Si se sabe de alguien que está atrave-
sando una crisis emocional o de salud 
mental, puede llamar al 107, línea del 
sistema público de Tierra del Fuego.

CAPACITARÁN A VECINOS 
SOBRE DESARROLLO DE 
EMPRENDIMIENTOS

La Municipalidad de Ushuaia llevará 
adelante una capacitación destinada a 
emprendedores y emprendedoras de la 
ciudad, con el objetivo de brindarles he-
rramientas teóricas que les facilite el de-
sarrollo de sus iniciativas productivas. 

La propuesta denominada “Cómo 
organizar tu emprendimiento” es ar-
ticulada en forma conjunta por las se-
cretarías de Economía y Finanzas y de 
Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos. Tendrá lugar el jueves 15 de 
septiembre de 18 a 20 en las instalacio-
nes del SOEM, ubicadas en calle 8 de 
Noviembre 284. 

La secretaria de Economía, y Fi-
nanzas, Luisina Giovanelli, señaló que 

“siguiendo los lineamientos de gestión 
que marca el intendente Walter Vuoto, 
acompañamos en esta instancia a la Se-
cretaría de Políticas Sociales, Sanitarias 
y Derechos Humanos en esta nueva ca-
pacitación destinada a emprendedoras y 
emprendedores de la ciudad”. 

Al respecto, dijo que la instancia for-
mativa “abarcará temas integrales rela-
cionados con un desarrollo exitoso de 
negocios, analizándolos desde una ópti-
ca económico financiera”. 

En tanto, el subsecretario de Desa-
rrollo Comunitario del Municipio, Pablo 
Pérez, expresó que “se trata de un trabajo 
articulado con la Secretaría de Econo-
mía y Finanzas, en el marco del ciclo de 
charlas que llevamos adelante para que 
emprendedores y emprendedoras de la 
ciudad tengan herramientas a la hora de 
desarrollar sus proyectos”. 

Además, indicó que la actividad “está 
ligada a las políticas de desarrollo eco-
nómico que lleva adelante el Municipio”, 
y remarcó que “para nosotros es central 
poder seguir articulando acciones que 
redunden en un beneficio a los vecinos y 
vecinas”. 

Finalmente, el funcionario mencio-
nó que para inscripciones y consultas 
las personas interesadas pueden llamar 
al teléfono 2901-541855, o ingresar a las 
redes sociales del Municipio.

USHUAIA

INTERÉS GENERAL



26 de Agosto de 2022 | TIEMPO FUEGUINO  |  15

La presidenta de ATURG, Griselda 
Fuentes, fue consultada sobre las de-
claraciones del presidente del Conce-
jo Deliberante, Raúl von der Thusen, 
y señaló que “no es una molestia que 
salgan a hacer controles, al contrario, 
nos hacen un favor”, y confirmó que 
“ningún licenciatario tiene más de 2 
patentes, y el máximo -por ordenanza- 
es de 3”.

“Nos cayó mal, que el presidente 
desconozca la ley y la ordenanza que 
dice que cada permisionario, ya que 
las licencias son municipales, dice que 
podemos tener hasta tres, cosa que no 

DESDE ATURG AFIRMAN qUE 
“NINGÚN LICENCIATARIO 
TIENE MÁS DE 2 PATENTES”

sucede tampoco, ya que son ocho no-
mas los licenciatarios que tienen has-
ta 2 patentes. El resto tiene una”, dijo 
Fuentes por Aire Libre FM.

Y agregó que “Von der Thusen se-
ñaló que había algunos que tenían 
hasta 4 o más. Nosotros no vemos 
mal si salen a controlar, al contrario, 
nos hacen un favor. Ya que sino es un 
perjuicio contra los que ponemos el 
hombro todos los días”.

“Normalmente, los choferes traba-
jan unas 12 horas y tienen otro chofer 
que trabaja 12 horas. El mínimo es de 
8 horas”, concluyó.

RÍO GRANDE

EL TURISMO CONTINÚA 
VISITANDO EL ESPACIO 
MUNICIPAL ‘PENSAR 
MALVINAS’

El secretario de Malvinas de la 
Municipalidad de Ushuaia, Daniel 
Arias destacó el trabajo que se lle-
va adelante desde el espacio Pensar 
Malvinas, ubicado en el Paseo de las 
Rosas, en la antigua casa Torres. 

“Continuamos recibiendo a 
los turistas que nos visitan, como 
siempre lo hacemos en esta casa 
que cuenta la historia de Malvinas, 
toda la línea histórica” y agregó que 
“siempre recibimos el agradecimien-
to y la satisfacción de los visitantes”.

Arias  indicó que “este trabajo lo 
hacemos en forma permanente y, 
en esta oportunidad, nos visitaron 

turistas de Buenos Aires, tanto de la 
zona norte como de la zona oeste, y 
estaban realmente muy satisfechos, 
muy contentos por todo lo que ofre-
ce nuestro espacio y el acompaña-
miento de Jonatan Bonetti, hijo de 
un veterano de guerra encargado de 
recibirlos ese día”.

“Recibimos un agradecimiento 
total, tanto al espacio como a Jona-
tan, que fue el encargado de presen-
tarles cada sala, con la explicación 
de la línea de tiempo, documentos, 
aspectos históricos, geográficos, no 
bélicos, que sostienen la Causa Mal-
vinas”, dijo Arias.

CONCEJALES ACORDARON 
LOS TEMAS A TRATAR EN LA 
SESIÓN DE HOY

Este jueves los Concejales llevaron 
adelante la reunión de Labor Parla-
mentaria en la que se acordaron los 
temas que serán tratados en la VI Se-
sión Ordinaria programada para este 
viernes 26 de agosto a la hora 9:30 en 
el Centro Cultural Leandro N. Alem. 
También durante la sesión está pre-
vista la utilización de la Banca del Ve-
cino.

Este jueves al mediodía en el des-
pacho de la Presidencia del Concejo 
Deliberante se realizó la reunión de 
Labor Parlamentaria, donde los ediles 
delinearon los temas que se incluirán 

en el Orden del Día que serán tratados 
en la VI Sesión Ordinaria prevista para 
este viernes a partir de las 9:30 horas en 
el Centro Cultural Leandro N. Alem.

Del encuentro participaron el pre-
sidente de la institución, concejal Raúl 
von der Thusen, quien estuvo acompa-
ñado por los ediles Miriam Mora, Cintia 
Susñar, Diego Lassalle, Javier Calisaya, 
Hugo Martínez, Walter Abregú, Pablo 
Llancapani y Walter Campos, donde 
analizaron los distintos proyectos de 
ordenanzas ingresados desde los dife-
rentes bloques, como así también del 
Departamento Ejecutivo Municipal.

USHUAIA RÍO GRANDE
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Sobre el desarrollo de la reunión, Von 
der Thusen destacó que “fue una impor-
tante reunión en la que conversamos 
sobre varios temas importantes que van 
a formar parte de una agenda de trabajo 
en conjunto”.

VON DER THUSEN RECIBIÓ A LOS VOCALES 
DEL TRIBUNAL DE CUENTAS MUNICIPAL
El Presidente del Concejo Deliberante, Raúl von der Thusen, recibió a los Vocales del Tribunal de Cuentas, encabezado por el Presidente 
de la Institución, Favio Ojeda, junto a los Vocales Pedro Fernández y Marcos Oviedo. En la reunión se abordaron distintos temas, entre 
ellos la elaboración de una agenda de trabajo y la importancia de la modernización del Estado para transparentar los procesos y 
brindar más y mejores servicios a la comunidad.

Asimismo también hablamos sobre 
la “importancia de la aplicación de he-
rramientas para modernizar y transpa-
rentar el Estado, tal como lo estamos 
haciendo en el Concejo Deliberante, 
con la aplicación de la Firma Digital 

y el Sistema de Gestión Documental 
Electrónica”.

El edil expresó que “es de suma im-
portancia ir transformando progresi-
vamente el Estado e ir modernizando 
procesos, documentación y todo lo que 
aporte a brindar transparencia de cara 
al ciudadano, el acceso a la información 
de los vecinos es fundamental, ya que 
genera confianza en quienes gestiona-
mos los recursos públicos”.

Desde la asunción del edil del Par-
tido Ciudadanos, en la Presidencia del 
Cuerpo, se han ido implementando de 
manera progresiva distintas herramien-
tas en pos de lograr una mayor transpa-
rencia en la gestión política, legislativa 
y administrativa. Desde la renovación 
del sitio web del Concejo Deliberante, 
en el que constantemente se actualiza 
todo documento que sale de la institu-
ción, pasando por la implementación 
del sistema GDE, para digitalizar los 

documentos y comunicaciones inter-
nas, hasta la puesta en funcionamiento 
de la Firma Digital, que dota de celeri-
dad a los procesos, transformándose en 
mejores servicios para los vecinos.

Finalmente el Presidente del Tribu-
nal de Cuentas Municipal Favio Ojeda 
sostuvo que “pudimos mantener un ex-
tenso diálogo con el Presidente del Con-
cejo Deliberante, en el que trazamos 
una agenda de trabajo conjunta entre 
las instituciones para lo que resta del 
año. También nos pudo comentar sobre 
la implementación de estas herramien-
tas para transparentar y agilizar el Esta-
do. Esperamos poder contar con estas 
herramientas pronto en el Tribunal de 
Cuentas Municipal, logrando el acom-
pañamiento institucional de la Oficina 
de Relaciones Institucionales y con la 
Comunidad, que es la encargada de la 
administración de  herramientas tecno-
lógicas del Concejo Deliberante”.

GUZMÁN NEGÓ CUALqUIER 
TIPO DE AGRESIÓN FÍSICA

El abogado relator del superior 
Tribunal de Justicia, Marcelo Guz-
mán, prestó declaración indagatoria 
ayer ante el juez de instrucción de 
primera nominación Javier de gamas 
Soler en el marco de la causa dónde 
está imputado por los delitos de le-
siones leves y lesiones graves agrava-
das por el vínculo.

La declaración se llevó adelante 
mediante teleconferencia teniendo 
en cuenta que ese juzgado adoptó 
dicha metodología para las declara-
ciones indagatorias durante la pan-
demia y por criterio de ese tribunal 
se decidió mantener esa metodolo-
gía en el tiempo.

Ante las acusaciones efectuadas 
por el fiscal Nicolás Arias, que im-
pulsa la acusación, Guzmán negó 
enfáticamente haber golpeado a su 
esposa. Al ser consultado por los gol-
pes y moretones que la mujer mostró 
en un video que se difundió en las 
redes sociales el funcionario judicial 
sostuvo que él no había propinado 
los mismos.

En todo momento Guzmán dijo 
que su esposa allá por el 24 de julio 
le contó que había sufrido una caída 
producto de la presencia de hielo en 
los escalones de la escalera de ca-
lle Onas y que une Deloqui con San 
Martín.

Al ser consultado por la lesión en 
el hombro que recientemente fue de-
nunciada, el abogado relator del STJ 
dijo que por dichos de su esposa, la 
misma era una lesión de larga data; y 
que había sido provocada por su pri-
mer pareja, el cual practicaba artes 
marciales y que en una oportunidad 
la agredió haciéndole una llave de 
krav maga retorciéndole el brazo e 
inmovilizándola.

El juez de la causa tiene ahora 10 
días para resolver la situación pro-
cesal de Guzmán a no ser que orde-
ne otras medidas probatorias para 
determinar si la responsabilidad del 
acusado. Y también evaluar si las mis-
mas son graves o leves, además de la 
valoración de la pericia psicológica y 
siquiátrica del imputado.

VIOLENCIA DE GÉNERO

RÍO GRANDE
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El Consejo Nacional del Partido 
Justicialista expresó este jueves su so-
lidaridad con la vicepresidenta Cris-
tina Fernández de Kirchner, luego de 
que los fiscales Diego Luciani y Sergio 
Mola pidieran para ella una condena 
de 12 años de prisión e inhabilitación 
de por vida para ejercer cargos públi-
cos en el marco del juicio oral y público 
por el supuesto direccionamiento de la 
obra pública en Santa Cruz, y convocó 
a todos los peronistas a “mantenerse 
unidos, organizados, movilizados y en 
alerta permanente”.

En un documento difundido al tér-
mino de una reunión en la sede parti-
daria de la calle Matheu 130, de la que 
participó de manera virtual el presi-
dente Alberto Fernández, el PJ llamó a 
“defender la vigencia de una verdadera 
democracia y de los derechos conquis-
tados, sin persecución de la más impor-
tante líder del pueblo argentino”.

En el cónclave se resolvió, también, 
la convocatoria a un plenario del Con-
sejo Nacional del PJ para el próximo 
martes a las 18 en la misma sede. “La 
sugerencia es que todos los partidos 
provinciales hagan lo mismo, porque 
el peronismo está en estado de alerta y 
movilización. La democracia y las ins-
tituciones están en peligro porque hay 
una banda de facinerosos que quiere 
manejar a la justicia a su antojo”, afir-
mó el diputado nacional José Luis Gioja 
al salir del encuentro. 

En ese sentido, aclaró que aunque 
aún no hay una fecha pautada, “sí se 
está planificando algo que tiene que ver 
con una movilización”.

EL PJ NACIONAL LLAMÓ A ESTAR “UNIDOS, 
MOVILIZADOS Y EN ALERTA PERMANENTE”
El Consejo Nacional del Partido Justicialista se reunió en la sede de la calle Matheu y advirtió que “la democracia y las instituciones 
están en peligro”. Todavía no se fijó una fecha para una movilización.

NACIONALES

El comunicado del PJ

En un comunicado lanzado luego 
de la reunión, el PJ Nacional remarca 
que se está utilizando “el mecanismo 
del lawfare” contra CFK, al igual que 
sucedió con otros líderes populares de 
la región como Lula Da Silva o Rafael 
Correa, cuando se usó el “aparato ju-
dicial con apariencia de legalidad para 
deslegitimar los procesos políticos de 
dignificación, soberanía y defensa de 
los Pueblos de la Patria Grande”.

El comunicado también señala que 
“nuestro movimiento debió resistir la 
feroz persecución contra sus dirigen-
tes en más de una oportunidad a lo 
largo de la historia” y recuerda las pa-
labras de la vicepresidenta en su dis-
curso del martes: “Esto no es un juicio 
a Cristina Fernández de Kirchner: esto 
es un juicio al peronismo. Esto es un 
juicio a los gobiernos nacionales y po-
pulares, a los que peleamos por la me-
moria, la verdad, la justicia, el salario, 
las jubilaciones, la independencia, la 
obra pública”.

En el encuentro estuvieron pre-
sentes el canciller Santiago Cafiero; la 
ministra de gobierno de la provincia 
de Buenos Aires, Cristina Álvarez Ro-
dríguez; el diputado nacional Eduar-
do Valdés; la senadora nacional Lucía 
Corpacci; y el exintendente de Merlo 
Gustavo Menéndez. A través de la pla-
taforma Zoom participaron de la reu-
nión el titular de la AFI, Agustín Ros-
si, y el ministro del Interior, Eduardo 
“Wado” De Pedro.

Otras actividades en apoyo 
a la vicepresidenta

En CABA, el PJ porteño realizará 
este jueves un “Cabildo Abierto” en 
apoyo a la vicepresidenta, mientras 
que ese espacio en la provincia de 
Buenos Aires definirá acciones en res-
paldo a la expresidenta. 

En Córdoba, Rosario y Santa Fe, 

en tanto, se esperan movilizaciones del 
Frente de Todos (FdT), que en la Ciudad 
de Buenos Aires ya convocó a un en-
cuentro en Parque Lezama este sábado 
a las 15 hs.

Esta mañana, además, militantes de 
diversas organizaciones sociales, políti-
cas y estudiantiles mantenían por cuar-
to día consecutivo una vigilia frente al 
domicilio de la vicepresidenta, en el ba-
rrio porteño de Recoleta.

ALBERTO FERNÁNDEZ 
REVELÓ qUE SUFRIÓ 
AMENAZAS DE MUERTE 

El presidente Alberto Fernández 
contó en una entrevista que recibió 
amenazas de muerte y aseguró que 
los niveles de violencia “son insoste-
nibles”.

El presidente Alberto Fernández 
reveló este jueves que sufrió amena-
zas de muerte. Aunque evitó dar pre-
cisiones y detalles, afirmó que hay 
en marcha una investigación que se 
encuentra en manos de la Policía Fe-
deral. En una entrevista, apuntó a la 
“lógica libertaria” de las agresiones y 
escraches violentos.

La revelación del mandatario sur-
ge luego de las agresiones violentas a 
funcionarios del gobierno y diputados 
y senadores que se registraron en las 
últimas semanas, con ataques violen-
tos en las puertas de la Casa Rosada e 
inmediaciones del Ministerio de Eco-
nomía y el Congreso de la Nación. 

“Todos recibimos amenazas. Yo 
también. No me preocupo mucho. 
No puedo contarlo porque temo estar 
interfiriendo en la investigación, que 
está trabajando la Policía Federal”, re-
veló el Presidente, aunque no aportó 
mayores precisiones. 

De inmediato, Fernández lo ligó 
con las agresiones y discursos violentos 
montados por sectores libertarios. “Yo 
planteo que la lógica libertaria no tolera 
la libertad de los otros. Es un momento 
así que se vive en el mundo entero, lo 
que se vio en el Capitolio de los Estados 
Unidos (en alusión al ingreso de mani-
festantes en enero de 2021 en rechazo 

al resultado electoral) nunca creíbe que 
lo íbamos a vivir. Y el promotor de eso es 
Donald Trump, que las encuestas dicen 
que está primero”, sostuvo el Presidente.

“De verdad, creo que no es posible 
hacerse los distraídos, es muy grave 
lo que sucede y todos debemos hacer 
aglo para que deje de pasar”, remarcó 
Fernández.

En otro tramo, además, Fernández 
se quejó de los niveles de violencia ex-
presados el lunes en una de las mar-
chas que tuvo lugar en la casa de Cris-
tina Kirchner en el barrio porteño de 
Recoleta. El Presidente señaló que “la 
democracia nos exige convivencia” y 
que “lo que estamos viendo es un cau-
dal de ataques y violencia física que es 
insostenible”. “Esa gente comete el de-
lito de incitación a la violencia y no hay 
ni un fiscal que haga algo”, se indignó.

En un mensaje de su cuenta de la 
red social Twitter, el diputado Sánchez 
escribió: “12 años por robar impune-
mente es casi nada. El año pasado pre-
senté un proyecto para que este tipo de 
delitos sean considerados traición a la 
patria. Merecen la pena de muerte, no 
una liviana prisión domiciliaria”.

“Es un delirio, un disparate, lo único 
que deja en evidencia es el nivel de ig-
norancia que hay en muchos”, se indig-
nó el Presidente. “En este caso, será un 
diputado. Creo que no va a tener suerte 
con su propuesta para cambiar la ley y 
pedir semejante cosa. Con esa ignoran-
cia en los tribunales es un problema”, 
lamentó Fernández.

NACIONALES



  TIEMPO FUEGUINO | 26 de Agosto de 202218 | 

HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Ahora mismo te puedes ver atrapado 

por las emociones intensas. Hoy 

puedes estar un poco sensible, por eso 

sé gentil contigo mismo. 

Disfruta de un día para complacerte 

en todo lo que tu corazón desee. Tu 

imaginación puede transportarte a 

un mundo completamente nuevo 

donde tú eres la estrella principal.

Hoy vas a pensar en cómo mejorar tu 

relación amorosa. Si hay alguien con 

la cual estás saliendo, pensarás en 

cómo hacer que tu relación mejore 

si es que ciertas cosas cambian.

Nendeatus pratiur. esse prei senemne

Tiendes a ser muy práctico en tu vida 

personal. Si tienes pareja, necesitas 

que sea estable e independiente. 

Pero a veces no la entiendes. Hoy vas 

a querer estar un poco más tierno 

con tu pareja.

Hoy puedes decidir la resolución de 

una disputa de larga data. Quizás hay 

alguien en tu familia que haya sido 

negativo respecto a ti en el pasado.

Te enredas tanto en tus propios 

melodramas que no ves la belleza 

que te rodea. Tómate un descanso 

para apreciar a los amigos y seres 

queridos que te rodean. Pasa tiempo 

con ellos.

Puede parecer que nada sale 

bien a la primera hoy, pero ten 

confianza en que las cosas acaban 
por solucionarse. Intenta pasar 

tiempo con los demás y expresar tus 

sentimientos.

Una pareja con su hijo puede visitarte 

hoy a tu casa. Uno o los dos puede 

tener alguna relación laboral contigo. 

Cualquiera sea la conexión contigo, 

puede surgir mucha conversación 

interesante.

Un familiar del sexo femenino estará 

enferma o en problemas, y hoy 

te preocuparás bastante porque 

no recibirás comunicación de su 

parte.Ahacchil hilis prica sultore 

niquemusulto nit videescia iactam

Un nivel elevado de energía física 

y mental puede hacerte sentir muy 

decidido y motivado para avanzar en 

esa cuestión que tanto te importa en 

este momento.

Hoy podrías encontrarte pensando 

en el amor y planeando una velada 

íntima, pero puede que esto no sea 

posible, al menos hasta bastante 

tarde.

Es posible que algunos sueños 

perturbadores te hagan recordar 

asuntos del pasado que has estado 

evitando. El lado positivo es que 

pueden servirte de inspiración en 

algún tipo de proyecto creativo.

El gobierno de Chile anunció que 
reactivó un proyecto de ley que busca 
reducir gradualmente la jornada la-
boral de 45 a 40 horas semanales. Fue 
el mismo presidente, Gabriel Boric, 
quien pidió que se agilice su tramita-
ción en el Senado. “Está un paso más 
cerca de hacerse realidad’’, expresó el 
mandatario.

Desde el Palacio de La Moneda, Bo-
ric afirmó que “este es un proyecto pro-
familia, es un proyecto que apunta al 
buen vivir y no me cabe ninguna duda 
que estas mejoras son medios indis-
pensables para acercarnos a un nuevo 
Chile que sea más justo e inclusivo”.

Y reflexionó: “¿Cuánto vale un cuen-
to? ¿Cuánto vale una canción en la no-
che? ¿Cuánto vale salir a caminar, respi-
rar, después de la jornada laboral? ¿salir 
a pololear? ¿Cuánto vale pasar tiempo 
en familia o tiempo solo, reflexionan-
do? Eso seguramente no entra en los 
índices estandarizados de productivi-
dad”.

La iniciativa ingresó al Congreso 
en marzo de 2017, por iniciativa de la 
actual ministra Secretaria General de 
Gobierno, Camila Vallejos, y la diputa-
da del Partido Comunista Karol Cariola. 
Fue aprobada por la Cámara de Diputa-
dos en 2019, pero luego se estancó en la 
cámara alta debido a la revuelta social 
en octubre de ese año y a la llegada de 
la pandemia en marzo de 2020.

Ahora el proyecto se encuentra en 
la Comisión de Trabajo del Senado, y 
entre las novedades que el gobierno in-

BORIC PRESENTÓ EL PROYECTO PARA 
REDUCIR LA JORNADA LABORAL
“Está un paso más cerca de hacerse realidad’’, expresó el mandatario cuando presentó la iniciativa en el Senado.

corporará al proyecto se encuentra la 
gradualidad del recorte horario en un 
período de cinco años, lo que permiti-
rá que “las diferentes empresas, según 
su realidad, vayan adaptándose a esta 
nueva jornada”, explicó Boric.

“Hay empresas que se han ido 
adelantando y han demostrado que a 
veces no se requiere de una ley para 
avanzar en mejor calidad de vida, sino 
también la disposición y diálogo so-
cial”, agregó el presidente.

Además, el proyecto introduce una 
reforma al Código del Trabajo que ac-
tualmente establece que el límite de la 
jornada laboral en Chile es de 45 horas 
semanales y no debe exceder las 10 ho-
ras diarias.

Por otra parte, se incluye un artícu-
lo que permite el ingreso y término di-
ferido para empleados que tengan que 
cuidar a menores de 12 años. Sobre este 
punto Vallejos explicó que surgió a raíz 
“de testimonios de mujeres trabajado-
ras que se sentían agobiadas y preo-
cupadas”, debido a que deben invertir 
entre dos y tres horas de traslado a sus 
sitios de trabajos y retorno a altas horas 
en la tarde o noche a sus hogares.

Para aprobarlo se requiere mayoría 
simple en el Senado, donde el oficia-
lismo y la oposición de centroderecha 
tienen igual número de votos, 25 cada 
uno.

El gobierno chileno estima que unos 
cuatro millones de trabajadores se favo-
recerán con la ley, en un país con una 
masa laboral de unos 8,5 millones de 
personas, cuya tasa de ocupación bor-
dea el 53 por ciento y donde el trabajo 
informal alcanza el 27 por ciento, según 
cifras del Instituto Nacional del Trabajo 
(INE).

En Chile el 46,5 ciento de los traba-
jadores son mujeres y un 67,8 por cien-
to son hombres, según el INE. Además, 
hay inequidad salarial puesto que las 
mujeres ganan un 20,4 por ciento me-
nos que los varones, según un estudio 
de ingresos de 2020.

CHILE



26 de Agosto de 2022 | TIEMPO FUEGUINO  |  19

GUÍA DE SERVICIOS

TELéFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

COTIZACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 

422969
100 / 421333 

422635 / 421333 

421721 / 421930 

103 / 422108 

430176 / 422003 

0810 999 0810 

0810 555 3698 

421401 / 421329 

422295 

433455 

431800 

421245 

435909
431601 
421245 

435516 

422089 

432000 

0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 

100 / 433110
422457 

101 / 433104 

433101 
445650 

45023 / 025 

421258 / 107 

422988 

421777 

0810 999 0810 

422305 / 106 

420699
430748
431953
427379 / 377 

15567403 

 

443465 / 030
424694 

443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA TOLHUIN

Lucas Bridges 245
Tel: 02901 492424

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 

2ºc
Mínima 

1ºc
Mínima 

1ºc
Mínima 

-2º c
Máxima 

7ºc
Máxima 

6ºc
Máxima 

6º
Máxima 

3ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$135,42

Venta
$143,22

Venta
$0,0663

CLIMA

MORENO

Luisa Rosso 432
Tel: 02964 42-1092

ECONOFARMA

Alem 1407
Tel: 02901 425305

Compra
$0,0538
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